

EL CATALEJO

La princesa está triste, ¿qué tendrá la princesa? A Letizia Ortiz, princesa consorte de Asturias, se le está rebotando la familia. Hace unos días podíamos leer: "La hermana de la Princesa de Asturias ha denunciado, ante la justicia, que sufre acoso por parte de la prensa española y quiere que se prohíban los comentarios acerca de su vida privada". Unas declaraciones sorprendentes que han indignado a los periodistas y que han vuelto a poner a la Casa Real en la palestra. Porque, claro, quiera o no, las actuaciones de Telma Ortiz, forman parte del entorno -Cruyff dixit- de la Casa Real.

Según parece Letizia anda lloviendo por las esquinas ante la que se avecina. No es de extrañar, pues desde que decidió tener sangre azul todo son problemas. Primero se le suicida una hermana y, por más inri, el Rey no la acepta y la relación de este con Felipe cada vez es más fría. El niño se salió con la suya y eso, a su padre, le joroba. Se cuenta que Letizia conversó con su hermana y le advirtió de las consecuencias que podía acarrearles esta decisión. Porque no sólo

Telma Ortiz

afecta su vida privada sino que tiene consecuencias en la Casa Real. La hermana hizo oídos sordos y optó por enfrentarse, con un par, a los periodistas. Amenaza con marcharse. Je sui désolé.



➤ CÉSAR ALCALÁ

Hace un tiempo corría por la red un hoax en el cual se explicaba que las hermanas de la princesa cobraban un sueldo de 8.500 euros mensuales, que tenían escolta y recibían un sobresueldo de 1.830 euros para 'trapitos'. Un hoax es un intento de hacer creer a un grupo de personas que algo falso es real. Ahora bien, de ser cierto, esta señorita ha metido la pata hasta el corvejón. Si todos nosotros le pagamos un sueldo, nos importe o no su vida privada, tenemos el derecho de conocer, incluso, el color de su ropa interior. Si quiere intimidad, privacidad, que no se metan con ella, lo primero que debe hacer es renunciar a este supuesto sueldo. Ser un mortal más y no beneficiarse de su hermana. Sólo en ese momento puede exigir respeto y privacidad. De lo contrario, a callar y aguantar. ¡Qué mal les sienta a algunas la sangre azul!

IRRELEVANTE

Nubes

"Negros nubarrones se cernían sobre el horizonte...". Así comienza una de las más divertidas novelas negras de Gonzalo Suárez. Es una frase redundante, que aparece de forma sistemática en el relato con-firiendo nuevas interpretaciones. Así son también las nubes, esas masas de vapor acuoso suspendidas en la atmósfera que, como decía Tagore, se adornan de luz con magnificencia. Regresan a nuestro relato biográfico una y otra vez reformulando la vida. Los últimos tiempos se hicieron esperar; al menos las más oscuras, las preñadas de lluvia que enfoscan los cielos y descomponen el tiempo, los nimbos que habían de descargar sus chubascos sobre huertas y pantanos agrietados. Pero las otras estuvieron ahí:

Cuando éramos niños devorábamos las de algodón de azúcar. En nuestra adolescencia vivíamos permanentemente en ellas. De jóvenes tragábamos las de polvo pateando los caminos para conocer mundo. Jugábamos a formarlas con bocanadas de tabaco y las confundíamos con ovnis. Padecimos las de insectos en el campo y las de humo en las ciudades. Luego nos llegó lo que llaman la edad núbil y nos casamos. Para algunos su matrimonio fue una sucesión de días pardos y cielos entoldados; para otros las discrepancias en la convivencia se disiparon como nubes de verano. Y llegaron los hijos, como caídos de los cirros. Y se convirtieron en cúmulo de preocupaciones. Crecieron, como nosotros, con celajes de pájaros en la cabeza; y se hicieron bloggers anónimos que usaban nubes de etiquetas, o artistas famosos que huían de las de paparazzis recibiendo por ello una ídem de críticas. Los chicos nos pidieron dinero para pagar sus hipotecas, que se habían puesto por las nubes, como el precio del pan o el gasóleo. Nos hicimos mayores, y una mancha blanquecina en la córnea nos nubló la vista y la ilusión. Y creímos que se nos anubarraba el futuro con la neblina de la tercera edad. Pero lo que nos pareció un destino encapotado se convirtió en un esperanzador viaje más allá de cielos abiertos y veredas tapizadas de cirrus y pileus. Como ven, las nuestras son vidas de nubosidad variable.



➤ JONATHAN GELABERT

EL OJO DEL LECTOR

"MOBLES JOAN ROIG" NO HA PRESENTADO SUSPENSIÓN DE PAGOS

Un lector de la Revista (A.M) nos envía un e-mail en el que informa que MOBLES ROIG SA ha presentado concurso de acreedores, la antigua suspensión de pagos, en los juzgados de Barcelona. El lector, bien documentado, nos reproduce íntegramente el edicto completo del juzgado Mercantil número 3 de Barcelona en el que se da publicidad al auto de declaración de concurso. A.M. duda de si se trata de la misma empresa que con este nombre opera en Granollers. Nos pide que lo aclaremos y también nos sugiere que hagamos un reportaje sobre "la bajada de ventas que se está produciendo en el comercio en general, debido a la crisis de confianza en la economía". Tomamos gustosamente el encargo, y así lo haremos. Ahora, sobre la suspensión de pagos (ahora denominada concurso de acreedores), sí debemos aclarar: El nombre legal de la empresa que opera en Granollers es MOBLES JOAN ROIG. Hace cinco años los hermanos Roig dividieron la empresa en dos partes. Las tiendas de Mollet y Montmeló continuaron con el nombre comercial de MOBLES ROIG SA, mientras que las de Granollers pasaron a ser MOBLES JOAN ROIG, y efectivamente el pasado mes de enero MOBLES ROIG SA, es decir la empresa que opera en Mollet y Montmeló, presentó este proceso de quiebra voluntaria. No así, la empresa de Granollers que trabaja con plena y absoluta normalidad. Vale la pena hacer esta aclaración para evitar malos entendidos.

MALOS MODOS EN "MAXI DIA"

Una vecina de Canovelles nos llama indignada. El pasado lunes fue a comprar al establecimiento MAXI-DIA de la localidad y se equivocaron al cobrarle dos bandejas de puerros en lugar de una. Al llegar a casa y darse cuenta del error volvió a la tienda. Pues bien, la mujer quedó patidifusa al ver cómo la trataba la encargada del establecimiento. Tan de malos modos fue, que la cliente fue a la Policía Local para denunciar que se le había menospreciado. La policía dijo que ella nada podía hacer. Sin saber dónde acudir esta mujer, conocida ya que regenta una Administración de Lotería, ha querido denunciar el caso. No por el dinero, sino por los malos modos con que según ella se trata a la clientela en dicho establecimiento. Corolario: si un establecimiento quiere ir mal sólo tiene que tratar sin consideración a su clientela. Es el camino seguro para perderla.

FES-TE L'ESTIU, RECORDATORIO

Esta nota va especialmente dirigida para los padres despistados: a partir del martes 27 se colgarán en la OAC y en los colegios públicos y municipales las listas de los chicos que han pedido participar en alguno de los *Casal d'Estiu* que ha organizado el ayuntamiento de Granollers para el mes de julio. Esta información también la recibirán en casa quienes hayan dado su e-mail. Se les informará de la plaza asignada y el coste de la actividad elegida. La inscripción definitiva durante la primera semana de junio en la OAC.